



José Ignacio Paz Bouza recibirá un homenaje el 2 de diciembre

E. A.S.
SALAMANCA

Médicos, profesores, socios del Centro Gallego, familiares y amigos rendirán un homenaje el 2 de diciembre a José Ignacio Paz Bouza, catedrático de Anatomía Patológica, por su reciente jubilación después de una larga vida dedicada a la enseñanza, a la medicina y también a la gestión, ya que fue decano de la Facultad de Medicina entre 1990/96 y entre 1999 y 2008. Paz Bouza, gallego de nacimiento, lleva cerca de cincuenta años en Salamanca. Legó para estudiar Medicina y se quedó para desarrollar su vida profesional. ■